

SUBVENCIÓN / PERMITIRÁ LA APERTURA DE UN PUESTO DE RECEPCIÓN Y PESADO DE ACEITUNA Y NUEVOS EQUIPAMIENTOS

Ayuda a la cooperativa oleícola de Ventorros de San José

Recibirá 113.000 euros del programa LíderA que cofinancia Junta de Andalucía y Unión Europea

La cooperativa oleícola de Ventorros de San José en Loja continúa creciendo. En los próximos meses, la cooperativa oleícola de Ventorros de San José (Loja) ampliará su cartera de socios con la apertura en el núcleo de la Fábrica de un puesto de recepción y pesado de aceituna.

Este equipamiento facilitará a los agricultores de La Fábrica y de Huétor el transporte de aceituna a la cooperativa con un considerable ahorro económico ya que los agricultores no tendrán que desplazarse hasta Ventorros.

La puesta en marcha de este puesto de pesaje junto a una serie de mejoras y nuevos equipamientos han sido posibles gracias a una subvención de 113.238,98 euros del programa LíderA que cofinancia Junta de Andalucía y la Unión Europea.

El proyecto, cuya inversión ha ascendido a 502.613,70 euros, consiste en la instalación de un centro de recepción de aceituna en el anexo de la Fábrica en Loja compuesto de una tolva de recepción, reja de paso de vehículos, limpiaadora, lavadora, clasificadora, recoge hojas, plataforma para adaptación a compacto, pesadora tolvin, cintas transportadoras, escalera de gato tolva de almacenamiento y equipamiento informático.

En Ventorros de San José –donde la cooperativa tiene su almacara junto al resto de instalaciones como bodega y el punto de atención al público y venta– la ayuda del Poniente Granadino permitirá modernizar el proceso de extracción de aceite a través de la sustitución del decanter (bomba de masa, invertir, decantes, cajón descarga de orujo y polea motriz decanter). El nuevo decanter tiene



Andrés Ruiz, presidente de la Asociación del Poniente Granadino, visitó la cooperativa junto a su presidente, Antonio J. Puerto.

la capacidad de los 2 decanter que se usan en la actualidad, produciéndose la reducción de consumo eléctrico y de agua.

El presidente de la cooperativa

Gracias a esta ayuda, la cooperativa ha creado un empleo y ha consolidado otros seis puestos

Cerro Gordo de Ventorros de San José, Antonio José Puerto ha explicado que con la puesta en marcha de un centro de recepción de aceituna (integrado por un puesto de peaje y dos tolvas) en el núcleo de La Fábrica se abaratrarán los costes de forma que el agricultor no tendrá que desplazarse desde este punto a la cooperativa de Ventorros sino que se transportará la aceituna en camión desde la Fábrica.

Puerto explicó que "con este nuevo puesto en La Fábrica, la cooperativa incrementará el número de asociados e incluso agricultores".

Actualmente, la cooperativa

cuenta con 510 socios y la producción anual se sitúa entre los 9 y 10 millones de kilos.

Por su parte, el presidente de la Asociación del Poniente Granadino, Andrés Ruiz destacó el espíritu emprendedor de los agricultores de Ventorros de San José. Ruiz Martín explicó que la Junta de Andalucía y el Poniente Granadino están apoyando al sector agroalimentario que debe mejorar su rentabilidad. No obstante, añadió que la cooperativa de Cerro Gordo va a mejorar su competitividad en el mercado "reduciendo costes económicos y mejorando el medio ambiente".

RECONOCIMIENTO



Premio AR&PA Innovación al servicio Backup3D de AgeO

El servicio Backup3D de digitalización 3D de obras de arte y edificios históricos para su posterior conservación y difusión en entornos de realidad virtual y web, ofrecido por la empresa AgeO –socia de AJE Granada–, ha sido premiado con la mención especial del jurado de la II Edición de los Premios AR&PA Innovación, otorgados por Junta de Castilla y León en la VIII Bienal de Restauración y Gestión del Patrimonio, que tuvo lugar en Valladolid del 24 al 27 de mayo.

Esta feria es el evento de referencia en Europa en el sector, y se ha convertido el principal lugar de encuentro y foro de debate de profesionales e instituciones dedicadas a la tutela, custodia, conservación, restauración y gestión del patrimonio cultural.

El jurado ha valorado especialmente la calidad y fidelidad de los modelos digitales obtenidos por Backup3D y el valor añadido que se ofrece al permitir la difusión del arte mediante la inclusión de estos modelos en entornos de realidad virtual, infografías o en páginas web, como en el Portal de Patrimonio de las Universidades Andaluzas, que se expuso parcialmente en el programa de ponencias de AR&PA Innovación, o la digitalización 3D de tallas procesionales para su conservación a modo de copia de seguridad.

ACUERDO / RESPUESTA AL MUNDO JURÍDICO-EMPRESARIAL

Cámara de Comercio e Hispacolex firman un convenio de colaboración

La empresa prestará asesoramiento jurídico a los miembros de la entidad

El secretario general de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Granada, Jaime Parra Parra, y el director de Hispacolex Servicios Jurídicos, Javier López García de la Serrana, firmaron el pasado 26 de abril, un convenio destinado a atender las demandas de asesoramiento jurídico de los miembros de la Cámara.

Hispacolex Servicios Jurídicos lleva veinte años prestando asesoramiento jurídico a distintas empresas y asociaciones de Granada, y desde sus orígenes ha apostado por una concepción multidisciplinar del derecho, única respuesta válida al mundo jurídico-empresarial actual, donde la ingente cantidad de normas



Jaime Parra Parra y Javier López García de la Serrana.

Hispacolex está siempre junto al cliente, al objeto de evitar que opte por autoasesorarse

y relaciones jurídicas que surgen en el entorno ordinario de cualquier persona, imposibilita el asesoramiento tradicional.

Su filosofía de trabajo se basa en un trato rápido y directo con el cliente, una transparencia absoluta y no olvidar en ningún momento que su principal objetivo es estar siempre junto al cliente, al objeto de evitar que este opte por autoasesorarse.